

常任委員会便り 第116号

第2回常任委員会報告 令和5年10月14日(土) 9:00~

細川PTA会長挨拶

おはようございます。今日はお忙しい中、常任委員会へお集まりいただきありがとうございます。

先日は、ショートバージョンにはなりましたが、体育祭も通常モードで親御さん達も応援する事ができて、本当に良かったと思います。

来年は是非、地域の皆さんや保護者も参加出来るような騎馬戦や綱引きなどの競技をメニューに加えてとお願いしたところでございます。おやじの会では、是非、組体操を披露したいと思います。

また体育祭に向けて、事前に校門周辺や校庭への通路の草取りにも参加いただきありがとうございました。コロナで制約されてきた学校行事も通常モードになっていく中で、PTA ではいま何が出来るのか、さらに進化しながら子どもたちが白山中の3年間を良い思い出にできるような事を進めたいと思います。よく先生方と相談しながら、お手伝い出来ればと思います。是非、ご協力をお願いいたします。

戸塚校長先生挨拶

おはようございます。本日は朝早くからありがとうございます。

会長からもお話がありましたが、先日体育祭が無事終了いたしました。猛暑が続いていて「こんな暑い中で体育祭ができるのか？」と保護者の皆さまも心配されていた事と思いますが、子どもたちは1学期から「先生から言われるのではなく、自分たちの手で体育祭を作るんだ!」という意思表示をしっかりとっていて、生徒会や応援団の子どもたちが中心となり、率先して「水分とって!ちゃんと休んで!」など声を掛け合いながら、協力し合って素晴らしい体育祭を実施することができました。当日、保護者の皆さまにも子どもたちが頑張る姿を見ていただけたので良かったと感じております。

10月になって後期日課に入ると共に、部活動や委員会活動など、いろいろなことが2年生を中心に動き出しています。代替わりしてすぐはなかなかうまくいかない事もあるかと思いますが、子どもたちのやる気を大切にしながら私たちもサポートしていきたいと思っております。

部活動においては新人戦も始まり、さまざまな経験をしながら子どもたちは成長しています。怪我のないようサポートしておりますが、保護者の皆さまもご協力いただけますと幸いです。

今後、10/21(土)に東葛駅伝大会、11/4(土)に女子駅伝の県大会、学校行事としては11/15(水)に合唱コンクールが実施されます。お忙しいかと思いますが、ぜひ子どもたちの活躍を応援していただきたいと思います。何かお気づきの点などありましたら、いつでもご連絡ください。今後ともよろしく願いいたします。

議 題

(1) PTA 活動報告

● PTA バレーボール交流会、市民バレーボール大会について

8/20(日)PTA バレーボール交流会、8/27(日)市民バレーボール大会にPTA バレーボール部が出場し、飲み物やお弁当を差し入れしました。暑い中、応援ありがとうございました。

● 学校林清掃について

9/2(土)に第2回学校林清掃を実施しました。体育祭を控えていた事もあり、校舎周りも含めて清掃を行いました。暑い中ご協力いただき、ありがとうございました。

次回は11/23(木・祝)午後第3回学校林清掃を実施予定です。お時間ある方はご協力をよろしくお願い

いたします。

- **体育祭について**

今年から全学年保護者の観戦、久しぶりの声出し応援、活気あふれるとても良い体育祭だったと思います。先生方、本当にありがとうございました。

そして、皆さまからいただいたご意見も踏まえて、来年度もより良い体育祭にしていきたいと思います。ご協力ありがとうございました。

- **PTA 研修会について**

10/14(土)に川村学園女子大学 生活創造学部生活文化学科 学科長補佐 教授 永嶋久美子先生をお招きして、テーマ「子どもの成長期における理想的な食生活」について講演をしていただきました。

- **東葛駅伝について**

10/21(土)に東葛駅伝が開催される予定です。PTA から先生と出場選手たちへお弁当の差し入れを予定しております。

- **合唱コンクール**

11/15(水)柏市民文化会館にて合唱コンクールが開催されます。今年度は保護者の観覧が可能となっております。保護者の皆さまにおかれましては、学年ごとの入れ替え制となっておりますので、観覧の際には学年ごとに色が違うネームホルダーをお持ちいただきますよう、よろしくお願いたします。駐車場は使用できないこととなっておりますので、恐れ入りますが徒歩でのご来場をお願いいたします。YouTube でのライブ中継は行わない予定となっておりますので、ご了承ください。

PTA 本部では当日のお手伝いを予定しております。

- **広報より**

夏休み明けから2学期号に向けての打ち合わせを行い、役割分担や掲載内容を決め、始動ははじめました。2学期は体育祭や合唱コンクールなどイベントが多いため、誌面構成を綿密に考えております。先日開催された体育祭では本年度も広報委員が撮影をさせていただきました。校長先生をはじめ、教頭先生、眉山先生、お忙しい中ご協力いただいた先生方、ありがとうございました。

子どもたちがイキイキと競技や応援に参加している姿を、広報はくさんにも残したいと思い、役員一同頑張っております。2学期号は12月中旬発行を予定しております。

今後ともよろしくお願いたします。

- **会計より**

10/27(金)9:00 より会計監査を行う予定です。監査の皆さま、よろしくお願いたします。

- **選考より**

来年度の候補者が皆さまからいただいた推薦により決定いたしましたので、10/14 より活動いたします。よろしくお願いたします。

- **おやじの会より**

11/23(木・祝)午前中に防災キャンプの開催を予定しております。今回は千葉県に1台しかない起震車での体験や、グループで参加するイベントなどを用意しておりますので、生徒はもちろん、地域の皆さま声を掛け合って、できる限り多くの方にご参加いただければと思います。

ご協力よろしくお願いたします。

学校から

(1) 学校からの報告

《北見教頭先生》

いつもありがとうございます。

暑い中でしたが、4年ぶりに保護者観覧の下、無事体育祭を終えることができました。どれくらいの保護者の方が来校されるのかを予測しながらも、最大限確保できる観戦エリアでしたので、見えにくい部分もあったかと思いますが、子どもたちの手本となるような姿勢で観戦していただき、トラブルもなく穏やかに子どもたちの活動を見ていただけたのではと思っております。来年度も同じように、コロナ禍で制限していたものをできる限り取り払っていきたいと思っております。

合唱コンクールにおいても、保護者の方に全学年を見ていただきたいのですが、キャパシティの問題があるため、学年ごとの入れ替えを考えております。ご理解のほどよろしくお願いいたします。

また、お手紙でもお知らせしていますが、ご家庭への銀行引落とし手数料負担軽減のため、来年度から引き落とし口座を、千葉銀行からゆうちょ銀行へ変更を予定しております。それに伴って保護者の皆さまにはお手数をおかけしてしまいますが、ご協力のほどよろしくお願いいたします。

最後に東葛駅伝についてです。過去、白山中は全校生徒で応援を行なっておりましたが、大会本部側から全校応援は遠慮してほしいと要望がありました。主な理由は、野田と松戸間を交通規制して走るため、渋滞を招き、近隣住民からあまり良く思われていないことや、観覧する生徒の態度が悪かったのも要因のようです。残念ですが、今後全校生徒での応援は難しいと思われます。ですが、子どもたちにはクラスメイトが一生懸命走っている姿を見てもらいたいため、引率はできませんが応援のプリントなどを配布して応援体制を取りたいと考えています。

後期に入り、今年度も6ヶ月弱になります。今年よりも来年、来年よりも再来年が良くなるように、いろいろとご意見いただければと思いますので、ご協力よろしくをお願いいたします。

《眉山先生》

体育祭のご協力、本当にありがとうございました。久しぶりにたくさんの保護者の方に子どもたちが頑張っている姿を見ていただくことができ、良かったと思っております。

1年生に関しましては、入学した当初とは全く違い、中学生らしい姿を見ていただけたと思います。

2年生においては、学校の中心になりつつあり、ほとんどの部活の部長は2年生が引き継いでいます。今の3年生の姿を追いつけ追い越せで、非常によく頑張っていると見ていて感じます。

3年生にとっては最後の合唱コンクールになります。たくさんの保護者の皆さまに子どもたちの頑張りを見ていただければと思います。

2学期以降もご協力よろしくをお願いいたします。

その他

質疑応答

Q) 合唱コンクールで保護者1家族の観覧人数制限はありますか？

A) 今年度は学年ごとの観覧になるので制限は設けない予定ですが、保護者用の座席が240席、1学年の生徒数が約200名なので、収容できるかなと考えております。